



Jean-Philippe Lemesle, président du collège granulat de l'Unicem Hauts-de-France

Jean-Philippe Lemesle a été nommé président du collège granulat de l'Unicem Hauts-de-France. Il succède à Dominique Hucher.



Jean-Philippe Lemesle est le nouveau président du collège granulat de l'Unicem Hauts-de-France. [©Unicem]

Jean-Philippe Lemesle a été nommé président du collège granulat de l'Unicem. Il succède à **Dominique Hucher**. « *Mon rôle dans mon mandat sera de faciliter l'accès aux ressources minérales des adhérents, de favoriser notamment le développement du transport alternatif et de continuer les formations initiales* », explique **Jean-Philippe Lemesle**.

Diplômé de l'EM Normandie, Jean-Philippe Lemesle rejoint en 2014 l'entreprise centenaire **Lhotellier**, experte de l'aménagement du cadre de vie. Il est alors directeur de site. En 2016, il devient directeur matériaux pour Lhotellier. En juillet 2018, il prend la direction du pôle "industries" et assure en même temps la fonction de vice-président du groupe.